

Espectáculos

SOCIEDAD FILARMONICA

A las 10 de la noche, en el Teatro Circo gran concierto ejecutado por la Orquesta Filarmónica de Madrid, de la que es director el señor Pérez Casas.

TEATRO CERVANTES

La compañía de Fernando Valldares obtuvo anoche un nuevo triunfo interpretando «Los cadetes de la Reina» y «La generala».

Esta noche estreno de «Alsacia», obra que viene precedida de gran fama.

A las 9 y media.

SALON LICEO

Continúa proyectándose la grandiosa película «El vengador».

Sección de cine solo a las siete de la tarde.

Por la noche a las 9 y tres cuartos y 11 y media, cine y variedades.

Debut de la hermosa y notable canzonetista Mery de Sotto y de la bella y aplaudida bailarina Carmen Montaña.

Notas sueltas

Ha marchado a Alcoy, El Gobernador civil de esta provincia don Miguel de Mérida.

Autorizado por el Ministro de la Gobernación queda encargado del mando de la provincia durante su ausencia, el Presidente de esta Audiencia Territorial, don José Soler Duroni.

De la presidencia accidental de la Audiencia Territorial se ha encargado don Pedro Sainz de Baranda, presidente de la Sala de lo Civil.

Mañana comparecerán ante la Comisión mixta de Reclutamiento los mozos de La Roda.

Han marchado:

A San Clemente, el abogado don Francisco de Paula Ballesteros.

A Valencia, don Octavio Castellanos.

A Madrid, don Juan Muñoz y su esposa y don Constantino Martínez.

A Minaya, el abogado don Leovigildo Ramírez.

A Alicante, don Miguel Rubio y su esposa, y don Julio Rico.

A Bonete, don Alfonso Cantos.

A Chinchilla, el Conde de las Navas de Amores y don Santos Soriano.

A Lezuza, don Emilio Lorenzo Molina.

A Gerona, don Luis Berzosa Alvarez.

En Lictor ha quedado expuesto al público el padrón de cédulas personales.

Al borde de la tisis está todo aquel que pierde la salud por haberse entregado a una vida crapulosa; que a consecuencia de vivir desordenadamente no duerme las horas necesarias y consume más de lo que ingresa. Entonces viene la tos, la disnea, fatiga la falta de vigor y pereza física y moral. Si el enfermo llega a comprender el triste derrotero que le espera, cerrará el paso a la tisis usando el Jarabe de Hipofosfitos Salud, único remedio conocido para regenerar el organismo decaído y falta de lozanía. Único aprobado por la Real Academia de medicina en sus 32 años de existencia. Fijese el comprador si en la etiqueta exterior se lee con tinta roja Hipofosfitos Salud.

En honor de nuestra Señora de Belén se celebran en Almansa diversos festejos.

La Sección provincial ha concedido ocho días de plazo a los deudores al Pósito de La Gineta.

Han llegado:

De Valencia, don Ignacio Martínez.

De Melilla, don Antonio González Vera.

De Madrid, don Juan Antonio Ciller y don Manuel Lerma.

Del Robledo, don Antonio Ortega Flores.

De Murcia, don Jesús Gutiérrez Molina y su bella sobrina Clotilde.

El Ayuntamiento de Villapalacios ha publicado las listas electorales de Compromisarios para Senadores.

LO INCREIBLE

El numeroso público que durante estos días ha visto la exposición de calzados de todas clases del nuevo almacén

Las Dos Banderas

en la calle de Cristóbal Valera (antes Boticarios) ha quedado admirado de los precios tan baratos que ofrece.

Todos los comentarios que hemos tenido ocasión de oír comprueban cuanto decimos y recomendamos a las personas que todavía no lo hayan hecho no dejen de visitar este establecimiento.

Tal asombro ha causado la baturra de los precios, que algunos dudan de la solidez de dichos calzados.

Pero el público que no se deja engañar podrá comprobar con el tiempo que la solidez de los calzados que se venden en

Las Dos Banderas

es inmejorable y que la economía de sus precios es motivada por ser vendidos directamente del fabricante al consumidor.

Cura el estómago el Elixir SAIZ DE CARLOS

Seis razones

por las cuales la

HARINA LACTEADA NESTLÉ

se recomienda por los médicos, cuando falta la leche de la madre:

- 1ª Su preparación no exige más que agua y una cocción de cinco minutos para obtener un alimento perfecto.
- 2ª Puede ser deshidratada con arreglo a la capacidad digestiva de cada niño.
- 3ª Está exenta de gérmenes nocivos.
- 4ª Evita el empleo de la leche fresca, que las más de las veces está adulterada.
- 5ª Facilita el digesto.
- 6ª Preserva de dispepsias y demás afecciones gastro-intestinales.

Banco Central

CANJE DE ACCIONES

Desde el día 20 del presente mes se verificará el canje de los resguardos provisionales representativos de las acciones al portador de este Banco, por los títulos definitivos.

Los señores accionistas podrán presentar sus resguardos provisionales en las oficinas del Banco Central, en Madrid, calle de Alcalá 21.

Madrid 11 de Abril de 1922.—El Director Gerente, N. Vourouclá.

E. CUELLAR

Médico Odontólogo
CONCEPCION. 12.—ALBACETE

Interesante a los pacientes de la vista

B. MORELL, óptico

POLAVIEJA 6, ALCOY

Gradúa la vista «gratis» a domicilio a quien lo solicite.

Estará en esta población los días 9, 10 y 11 de todos los meses en el Gran Hotel.

Grandes existencias en gemelos para señora, caballero y para teatro.

Para encargos a don José Inclán, calle de la caba número 3 bajo.

ARTURO QUIJADA

Procurador y Abogado
Agente de Negocios
Plaz. de Cristóbal Sanchez, 5
ALBACETE



Nueva farmacia Próxima apertura

San Agustín, 6

Rosario, 2

Se vende el mobiliario del establecimiento de coloniales que anteriormente existía en este local
Para tratar, dirigirse a don Asensio Silvestre

DE LA CASA EDITORIAL MAUCCI

Nina la detective

NOVELA HISTORICO-SOCIAL

POR

CAROLINA INVERNIZIO

Estaban ya lejos cuando Martín se reanimó: un sudor helado corría por su frente.

—¿Ha visto?—preguntó a Ginetta.— ¡Pero esto es un sueño! ¿Nina vive aún? No, no puede ser ella. Nina era morena...

—Es fácil cambiar el color de los cabellos—observó Ginetta.—Pero el joven que la acompañaba, ¿es posible que sea el conde Carlos?

—Corramos detrás de ellos para verles mejor—dijo febrilmente Martín.

Y arrastró a su compañera hacia la puerta, a la cual llegaron en el momento en que Nina y Eugenio subían a un automóvil cerrado.

—¡Nina!—gritó fuera de sí el obrero.

—¡Carlos!—llamó a su vez Ginetta.

Nina escuchó las voces, pero ningún músculo de su rostro descubrió su emoción.

Sólo sus grandes ojos azules expresaron la sorpresa, fijándolos sobre la compañera de Martín.

Eugenio pareció no apercebirse de nada.

Martín y Ginetta quedaron confusos, atónitos, y regresaron a la ciudad con el alma angustiada.

Ghita les vio llegar a casa, pálidos, agitadosísimos...

—¿Qué os ha sucedido?—preguntó la buena mujer inquieta.

Ginetta la relató todo.

Ghita escuchaba con estupor.

—Hijos míos—dijo con dulzura,—yo creo que estáis engañados, y creo que será fácil comprobarlo. Si aquellos dos jóvenes iban así, públicamente, a rogar sobre la tumba del conde Carlos, es porque no hay nada de misterioso ni de fantástico como suponéis. Vuestra imaginación sobrecitada os ha hecho ver a la infeliz Nina y al conde Carlos. Pero para tranquilizaros, mañana iré a ver a la condesa Sveglia con el pretexto de enseñarla los bordados que pertenecieron a Nina, así descubriré algo. Mas presumo que mañana os convenceréis de que habéis soñado con los ojos abiertos.

—¡Yo quisiera no haberme equivocado!—exclamó Ginetta imperturbable.

—También yo—agregó Martín.—Me entristecía el recuerdo del asesinato de aquel pobre joven, y el de la muerte de Nina; pero si ellos viven, yo me sentiré más consolado; no tendré ya remordimientos...

Ghita dejó escapar un grito.

—¿Remordimientos tú? ¿Y por qué?

—Porque algunas veces deseaba que sucediese una catástrofe, que Nina muriese antes de casarse con otro...

—¡Pobre hijo mío!—murmuró Ghita.

Los ojos de Ginetta brillaron.

—La confesión de usted despierta la mía—dijo la joven sin vacilar.—También yo deseaba frecuentemente males al conde y a Nina. Y ahora quisiera, a costa de mi sangre, que estuviesen vivos y fueran felices.

—Y yo también—agregó Martín.—Mi corazón se sentiría entonces más aliviado, y perdería a usted, Ginetta, que fuese mi consuelo... que me diese la felicidad.

—¡Bravo, hijo mío!—prorrumpió Ghita.

—¿Y tú qué dices, Ginetta?

—Si mi cariño puede hacer la felicidad de su Martín—respondió la joven.—puede contar con él.

—¡Querida Ginetta!—exclamó Ghita, besándola tiernamente.

Después unió las manos de los jóvenes, que cambiaron una cariñosa sonrisa.

Ghita agregó:

—Y si Nina y el conde Carlos, como es probable, estuviesen muertos, vosotros también tenéis derecho a ser felices. Y yo deseo verlos pronto uniros para siempre.

XVII

Si Nina, bajo el disfraz de Jana, había ido en pleno día, en automóvil, con el conde Eugenio al camposanto, fue porque la condesa Sveglia, que frecuentemente iba a llorar a la tumba de su sobrino, había encontrado varias veces ramos de violetas que una mano misteriosa arrojaba a través de los hierros de la verja.

La condesa había hecho vanas suposiciones, y cuando Nina se descubrió, pensó que sería ella la que llevaba aquellas flores a la tumba de su adorado. Pero un día, hablando con la joven, quedó atónita al oír que la muchacha no había ido al camposanto, desde que asesinaron al conde.

—He jurado—dijo Nina,—no ir a rezar sobre su tumba hasta que no sea vengado. ¿Quién podía acordarse así de Carlos? ¿Había alguna relación entre aquellas flores y el fin horrible del desgraciado conde?

Nina permaneció un rato pensativa, ocurriéndosela una idea.

—¿Ha dicho usted que suele encontrar las flores aun frescas el lunes?